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ATA nº 01/2022 

 

ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO - CPA 

No trigésimo dia do mês de maio de 2022, às 14h09, os membros da 

Comissão reuniram-se, de forma online através do Google Meet. Estavam 

presentes na reunião: Prof. LEONARDO GONÇALVES – Presidente, Prof. 

HERBERTE BARBOSA – Representante do corpo docente, ALINE BARBOSA 

e SIMONE ARNAUD – Representantes do corpo técnico-administrativo, 

CARLA JULIANA MORAIS – Representante da sociedade civil, atendendo a 

convocação do Presidente, para deliberarem sobre:1. Informes (apresentação 

dos novos representantes dos discentes – Ranidalvo e Guilherme); 2. 

Descrição dos objetivos da CPA; 3.Análise das ações de avaliação – Relatório 

Parcial 2021 - 2º ciclo (2021, 2022, 2023); 4.Relatórios (estatísticas); 5.Ações 

da CPA; 6.Programação da Primeira Semana de Avaliação 2022. O Prof. 

LEONARDO GONÇALVES, iniciou a reunião e a SIMONE ARNAUD relatou a 

justificação apresentada, pelo RANIDALVO, representante do corpo discente, 

para a sua não participação na reunião. Ato contínuo, o Presidente abordou e 

fundamentou a função e o propósito da CPA, a sua importância para a melhoria 

das relações interpessoais e para as benfeitorias nos espaços que se utilizam e 

são compartilhados na FTRB. Ele citou que o objetivo final da Comissão é o 

progresso da Instituição como um todo. Em seguida foram trabalhados os 

tópicos 3, 4 e 5 onde o Prof. LEONARDO GONÇALVES dirimiu sobre a análise 

das ações de avaliação, bem como sobre as melhorias constantes no Relatório 

a partir das ações aplicadas pela CPA, referente as reformas concluídas e foi 

observado, a partir da análise dos dados, que as benfeitorias efetivadas desde 

2018 até 2020 – 1º ciclo, como também as melhorias efetuadas em 2021 – 2º 

ciclo (2021,2022,2023), conforme avaliações realizadas, comprovam que as 

reformas trouxeram desenvolvimento significativo para a realização dos 
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objetivos propostos. O Presidente falou que os gráficos de avaliação estão 

disponíveis. Seguidamente o Presidente da CPA disse que quanto ao item 6 - 

Programação da Primeira Semana de Avaliação 2022, a participação dos 

discentes foi satisfatória e sugeriu que a mesma metodologia permanecesse 

sendo utilizada em 2022 (sorteio de um livro entre os discentes e para os 

funcionários um dia de folga). Ato contínuo, o Prof. LEONARDO GONÇALVES 

sugeriu que para a Comunidade seja sorteado um Curso de Extensão. A ALINE 

pediu oportunidade e falou sobre a importância da participação de todos na 

avaliação e explanou como o processo ocorre na atualidade, como também 

frisou a importância de além de se determinar uma meta trabalhar para que 

seja atingida em sua totalidade e não parcialmente. Ela continuou falando 

sobre a importância da participação de todas as áreas e pediu que a CARLA 

falasse como realmente são percebidos os eventos e trabalhos realizados pela 

FTRB que são abertos para a comunidade, tal como a Semana Teológica e na 

opinião dela qual é a relevância desses trabalhos para a comunidade em geral. 

A CARLA disse que os eventos são relevantes e possuem temas pertinentes e 

importantes, mas explicou que seria significativo que a divulgação dos eventos 

para a comunidade fosse repensada para que outras formas fossem utilizadas, 

além da divulgação via redes sociais. Ela continuou explicando que deveria ser, 

por exemplo, através de panfletagem. A ALINE falou que uma parte da 

comunidade alcançada são os próprios membros da Igreja que moram nas 

redondezas e trazem amigos. Ela falou que é realmente importante que os 

moradores vizinhos sejam despertados e incentivados a participarem dos 

eventos da FTRB, como por exemplo, através de outdoors. O Prof. HERBERTE 

sugeriu que para os professores da Faculdade fosse sorteado, também, um 

livro como incentivo.  A ALINE disse que o sorteio deve acontecer se os 

docentes atingirem a meta de 100% de participação. O Prof. LEONARDO 

GONÇALVES solicitou que fosse difundido que do dia 20/06/2022 a 30/06/2022 

será realizado o próximo processo de avaliação e pediu que todo o processo 
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fosse divulgado, da mesma forma que devem ser transmitidas as melhorias 

feitas para que todos tenham conhecimento e sintam-se acolhidos pela 

Instituição. Nada mais a tratar foi encerrada a reunião, às 14h27, sendo a ata 

assinada pelo Presidente, por mim secretária que a escrevi e pelos demais 

participantes. 

 

 

Brasília, 30 de maio de 2022 

 

 

___________________________________________________ 

LEONARDO FERREIRA GONÇALVES 

Presidente 

 

 

___________________________________________________ 

SIMONE ARNAUD DA SILVA 

Secretária Acadêmica Adjunta 

 

 

Lista de assinaturas dos participantes da reunião do CPA 

 

 

Data: 30/05/2022. 
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__________________________________________________________

HERBERTE HENRIQUE DE SOUSA BARBOSA  

Representante do corpo docente 

 

 

 

__________________________________________________________ 

ALINE DE CASTRO BARBOSA – Representantes do corpo técnico-

administrativo,  

 

 

 

__________________________________________________________

CARLA JULIANA MORAIS – Representantes da sociedade civil 

 

 


